

## Tapak Suci Banjar Raih Juara Umum Kejurda

Senin, 01-10-2018

[MUHAMMADIYAH.OR.ID](http://MUHAMMADIYAH.OR.ID), BANJAR – Tapak Suci Putera Muhammadiyah (TSPM) Kabupaten Banjar Menjadi Juara Umum pada Kejuaraan Daerah Pencak Silat Remaja dan Dewasa Kabupaten Banjar yang dilaksanakan 28 – 30 September 2018 di Aula Kecamatan Martapura Kota.

Kejuaraan Daerah Pencak Silat Remaja dan Dewasa Ada diikuti oleh sekitar 130 peserta dari 14 perguruan silat yang ada di Kabupaten Banjar. Tapak Suci Kabupaten Banjar yang mengikuti kejuaraan berasal dari MTs Muh Mandiangin, Unit Latihan Aula Disbudparpora Kabupaten Banjar, dan Pondok pesantren Darul Hijrah.

“Untuk persiapan secara intensif kami lakukan selama kurang lebih 3 minggu secara intrnsif selama latihan yang kami tekankan adalah dari segi fisik, teknik, taktik dan yg paling terpenting adalah mental, karena mental pesilat itu hampir 50% mempengaruhi keberhasilan atlet,”ujar Sukkan Arya Putra, Pelatih TSPM.

Arya menambahkan raihan juara umum tentu tidak terlepas dari usaha serta rasa syukur yang setinggi – tingginya kepada Allah SWT.

“Dengan di raihnya juara umum tersebut tentu kita bersyukur kepada ALLAH SWT yang telah memberikan keberhasilan, selanjutnya pada semua pihak yg telah membantu, mendukung dan mendokan pada kejuaraan ini, tentu rasa senang ber baur syukur kami rasa, semoga selanjutnya bisa lebih meningkat dan mnginspirasi yg lain,”kata dia.

Sejalan dengan itu Firman Hadi, Ketua Dewan Pelatih TSPM Kabupaten Banjar juga menyampaikan rasa syukur atas raihan positif Tapak Suci hingga mendapatkan juara umum.

“Pertama bersyukur kepada Allah SWT Prestasi ini, kedua terima kasih kepada pelatih dan official yang telah mengantarkan para atlet bisa menjadi juara, ketiga terima kasih kepada para atlet yang telah berlatih dengan keras dan penuh kesungguhan untuk menjadi juara, keempat terima kasih kepada warga Muhammadiyah yang telah mensupport dana untuk kelancaran mengikuti kegiatan ini. Semoga Tapak Suci selalu jaya,”imbuhnya. **(Syifa)**

**Kontributor : Muhammad Nashir**